

ne des Chênes, Man., Sœur Marie Louis de Gonzague; Delle Emilie Corriveau, de Oak Wood, Dakota, Sœur Marie Saint Augustin; Delle Amanda Laberge, de Oak Wood, Dakota, Sœur Marie Saint Jean-Baptiste.

Le R. Père D. Dandurand, O.M.I., aumônier de l'Hospice Taché, M. l'abbé J.A. Camirand, vicaire de la cathédrale, MM. les abbés Th. Paré ancien député, et Henri Bernard, ancien journaliste, étaient présents à cette touchante cérémonie.

Plusieurs dames de Saint-Boniface, généreuses bienfaitrices de l'œuvre, étaient aussi présentes; d'autres, occupées à préparer l'arbre de Noël des orphelines se sont fait excuser de ne pouvoir venir.

Il y a maintenant à la Maison-Chapelle, outre les quatre nouvelles novices, trois autres novices qui ont pris le saint habit le 24 mars dernier.

On demandera peut-être: Mais quel est le but de ce nouvel Institut?

Le but principal de l'Institut des "Oblates du Sacré Cœur et de Marie Immaculée." (The Oblate Nuns of the Sacred Heart and of Mary Immaculate,) est de se livrer à l'enseignement des enfants, surtout dans les paroisses et les missions pauvres. Néanmoins, ses membres devront être prêts à seconder les missionnaires et MM. les curés dans toutes les œuvres qui ne seront pas incompatibles avec l'enseignement, et c'est ce qui permettra d'utiliser non-seulement des personnes très instruites mais même des personnes moins instruites, ou qui n'ont point d'aptitudes spéciales pour l'enseignement.

Mais dira-t-on, comment vivent les Oblates de la Maison-Chapelle?

Elles vivent du travail de leurs mains. La composition typographique des CLOCHES, semaine religieuse du diocèse et les repas servis pour un prix minime à 18 élèves du Collège qui se destinent, ou sont censés se destiner à l'état ecclésiastique, constituent avec la vente de quelques scapulaires du Sacré-Cœur, les maigres sources de revenus qui permettent à l'œuvre de se tenir debout.

Malgré cela, la joie et la paix règnent dans cette maison de pauvreté et de travail où l'on imite le Divin Maître qui a dit de lui-même par son prophète: "Je suis pauvre, moi, et adonné à toutes sortes de travaux dès ma jeunesse."